
 
 

Protokollauszug 
aus der 

55. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtent-
wicklung, Bauen, Wirtschaft und Entwicklung des ländlichen Raumes  

vom 13.12.2022 

 
öffentlich 
Top 3.12 Unterstützung Blumenfee vom Luisenplatz 

22/SVV/1008 
vertagt 

 
Frau Dr. Günther bringt den Antrag ein.  
 
 
Herr Lesniak (Bereich Grünflächen) nimmt für die Verwaltung Stellung und berichtet detailliert, 
mit welchen Mitteln die Blumenfee durch die Verwaltung bereits unterstützt wird. Er verweist auf 
das Votum des Ausschusses für Finanzen, 
 
„Der Oberbürgermeister wird beauftragt, weiterhin das ehrenamtliche Engagement der Blumen-
fee auf dem Luisenplatz Potsdam mit Sachmitteln aus dem Budget der LHP zu unterstützen.“. 
 
 
Frau Dr. Günther erklärt, dass der Antrag auf die Bereitstellung von Pflanzkübeln abzielt.  
Nachdem Herr Lesniak mitteilt, dass Pflanzkübel nicht bereitgestellt werden können stellt Frau 
Dr. Günther den Antrag bis zur nächsten Sitzung zurück. 
 
 
 

 


